

Posponen Reunión de la Comisión de Vivienda: Reforma al Infonavit y la Ley del Trabajo aún no avanza

El día de hoy, la Junta Directiva de la Comisión de Vivienda de la Cámara de Diputados tomó la decisión de posponer la reunión programada para este lunes, en la que se discutía y posiblemente aprobaría la reforma a la Ley del Infonavit y la Ley Federal del Trabajo en materia de vivienda con enfoque social. Esta reforma, que busca mejorar las condiciones de acceso a la vivienda para los trabajadores, había sido enviada desde el Senado y estaba lista para ser debatida por los legisladores.



El día de hoy, la Junta Directiva de la Comisión de Vivienda de la Cámara de Diputados tomó la decisión de posponer la reunión programada para este lunes, en la que se discutía y posiblemente aprobaría la reforma a la Ley del Infonavit y la Ley Federal del Trabajo en materia de vivienda con enfoque social. Esta reforma, que busca mejorar las condiciones de acceso a la vivienda para los trabajadores, había sido enviada desde el Senado y estaba lista para ser debatida por los legisladores.

La presidenta de la Comisión, diputada Maribel Martínez Ruiz, explicó que la decisión fue tomada luego de recibir instrucciones de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que le informó que esta semana solo se instalaría la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, sin la convocatoria a un periodo extraordinario de sesiones. Debido a esto, no sería posible avanzar con la discusión de temas como la reforma a la Ley del Infonavit en este momento.

<https://mayacomunicacion.com.mx/posponen-reunion-de-la-comision-de-vivienda-reforma-al-infonavit-y-la-ley-del-trabajo-aun-no-avanza/>